

11/3 もしもに備える！ ～総合防災訓練～

▶負傷者への対応訓練。素早く対応し、適切な処置を行いました。



総合防災訓練をあらおシティモールで行いました。実働訓練では有明海を震源として震度6強の地震が発生したと想定し、消防署や警察署などが連携して災害対応にあたりました。また、自衛隊による炊き出し訓練や社会福祉協議会によるボランティアセンター設置訓練なども行われました。会場周辺には災害時に活躍する車両の展示や火災時の煙を体験できるコーナーも設置され、買い物途中の人などが気軽に参加し、防災への意識を高めていました。



1 放水訓練。2 ヘリコプターが出勤し、救助訓練も行われました。3 ショベルカーなどはたらく車に子どもたちは大喜びでした。4 自主防災組織によるバケツリレー訓練。



11/7 いくつになってもいきいきと ～エイジレス・ライフ実践事例表彰伝達式～

▶前列左から濱崎さん、高尾さん、前畑市長、堀田さん、葉さん、岸森さん、寺本さん、藤田さん、秦さん。



年齢に関係なく、いきいきと社会で活躍する「エイジレス・ライフ及び社会参加活動実践事例」に堀田かずさん（八幡台）とえがおの会が選ばれ、市役所で伝達式が行われました。

堀田さんは茶道教室を営みながら、30年以上、ボランティアでお茶会を開催。「賞を励みにますます頑張ります」と、話しました。えがおの会は端切れを利用して草履を編み、市の育児学級時に配布。「私たちが赤ちゃんから元気もらっています」と、笑顔を見せていました。

11/9 大海原へ航海 ～荒尾干潟シーカヤック講習会～

▶オールを漕ぐ八幡さんと西山君（左から）



NPO法人SPERA（もりさとらみ）の主催でシーカヤック講習会は荒尾干潟で行われました。

20人ほどの参加者のうち、ほとんどが初心者でしたが、世界的海洋冒険家・八幡暁さんの分かりやすい指導で、短時間でグングン上達し、自由自在に海を航海していました。

シーカヤックに初めて挑戦した西山麻都君は「八幡さんがしっかり誘導してくれたので、うまく漕ぐことができました。高速船に乗っている気分、楽しかったです」と、話していました。

地域の活動 掲示板

関くらしいきいき課市民応援係
☎ 63-1395

グラウンドゴルフ大会



万田地区協議会

健康・歴史ウォーキング大会



八幡地区協議会

史跡巡りウォーキング



一小校区元気づくり委員会

稲刈り



荒尾地区協議会

グラウンドゴルフ大会



平井地区協議会

ドッジビー大会



よかまち中央会

クリーン作戦



よかまち中央会

認知症予防講演会



荒尾地区協議会

イモ掘り



荒尾地区協議会

有明ふれ愛まつり



有明元気づくり

映画鑑賞会



桜山げんきかい

府本地区敬老会



府本地区協議会

11/9 日本の文化で国際交流 ～異文化交流活動「和の体験会」～

▶日本の学生が鶴の折り方を留学生にアドバイスしました。



ありあけ国際交流協会は中央公民館で「和の体験会」を開催しました。

茶道、習字や折り紙などの日本文化を近隣に住む外国人と体験する催しで、荒尾高校書道部・荒尾海陽中学校茶道部の生徒や有明工業高等専門学校留学生など60人ほどが参加。日本文化に触れながら、楽しく交流を深めました。

参加した留学生は「地域の皆さんと触れ合い、日本文化の奥深さを体験することができて楽しかったです」と、話していました。

11/10 夢の都大路へタスキをつなぐ ～有明高校陸上競技部県高校駅伝競走大会優勝～

▶前列左から飯沼さん、丸橋さん、杉本監督、後野さん、古川さん、片山校長、丸橋さん、吉野さん、前畑市長。



県高校駅伝競走大会で有明高校陸上競技部（監督：杉本誠さん）が優勝し、前畑市長に報告しました。3年生の飯沼優主将、2年生の飯沼みのりさん、吉野双葉さん、高野鈴菜さん、古川夏海さんの5人で結束し、創部11年目で初の都大路への切符をつかみました。12月21日（日）に京都市で行われる全国大会に出場します。部員は「都大路では落ち着いて自分たちの走りを行います。皆さんに元気をお届けしたい」と、笑顔で意気込みを語りました。